

Des artistes en résidence estivale à Dol

Une Résidence d'artistes vient d'être installée à Dol par l'association Vital'Arts. Il y a là, installés sous les halles, des sculpteurs, peintres, mosaïstes, tailleurs de pierre, tourneurs sur bois, joailliers... Et bien d'autres, au nombre d'une cinquantaine, qui vont se relayer sur place par groupe d'une dizaine, jusqu'au dimanche 2 septembre, tous les jours. Un bon moyen pour eux de faire valoir en direct leurs talents. Et d'initier le public à leur art.

C'est le cas, entre autres, de Michel Boudib, un peintre installé à Lanhélin venant de créer un trompe-l'œil sur un mur intérieur des halles. Son œuvre fait la synthèse picturale de



Un trompe l'œil de Michel Boudib.

deux éléments du patrimoine médiéval de la ville de Dol : une maison à porches datant du 11^e siècle et une cour intérieure, située en réalité de l'autre côté de la Grande rue, juste en face de la bâtisse en question. Son œuvre ne manque pas d'attirer l'attention des visiteurs.

La résidence d'artistes va proposer les 20, 21 et 22 juillet au public d'être initié aux textiles et arts de la mode. Plusieurs artistes œuvrant dans ce domaine seront présents. Par ailleurs, sont en place tous les jours différents ateliers, voués notamment à la création de bijoux pour ados, au dessin ou encore à la mosaïque.